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「漫画のインターネット流通環境整備に関する勉強会」第 20回議事録 
■開催情報 
日時：2025 年 4 月 22 日 （火） 7:30～9:00am  会場：帝国ホテル本館 4 階「桜の間」 
 
■出席者 
日本電信電話株式会社 代表取締役社長 島田 明 様 
日本電信電話株式会社 総務部門 法務室長 日比野 光敬 様 
KDDI 株式会社 執行役員 渉外・広報本部長 内山 芳洋 様 

KDDI 株式会社 渉外・広報本部 渉外統括部 業務Gグループリー

ダー 
米田 健太郎 様 

ソフトバンク株式会社 渉外本部 通信サービス統括部 統括部長 山田 英嗣 様 
ソフトバンク株式会社 渉外本部 通信サービス統括部 約款・サービス部 部長 平田 浩康 様 
株式会社インターネットイニシアティブ 取締役 副社長執行役員 CTO 島上 純一 様 
ビッグローブ株式会社 執行役員 久保 真 様 
LINE ヤフー株式会社 代表取締役会長 川邊 健太郎 様 
LINE ヤフー株式会社 戦略渉外本部 本部長 吉田 奨 様 
楽天モバイル株式会社 取締役副社長 CFO 財務経理本部 本部長 前田 敦史 様 
楽天モバイル株式会社 渉外本部 副本部長 静 由姫 様 
株式会社集英社 代表取締役社長 廣野 眞一 様 
株式会社講談社 代表取締役社長 野間 省伸 様 

株式会社小学館 制作局・デジタル事業局・マーケティング局・広

告局担当 常務取締役 
林 正人 様 

株式会社 KADOKAWA 取締役 代表執行役社長 CEO 夏野 剛 様 
株式会社メディアドゥ 代表取締役副社長 CFO 苅田 明史 様 
一般社団法人 ABJ 広報部会 部会長 （株式会社集英社） 伊東 敦 様 
株式会社講談社 顧問/勉強会事務局 （一般社団法人 ABJ 運営会議議長） 吉羽 治 様 
慶應義塾大学 特別特区特任教授/勉強会代表 村井 純 
慶應義塾大学 SFC 研究所 上席所員/博士（政策・メディア） 村上 陽子  
慶應義塾大学 SFC 研究所 所員/勉強会事務局長 吉澤 直美 

 
■欠席 
株式会社インターネットイニシアティブ 代表取締役 会長執行役員 鈴木 幸一 様 

 
■議事次第 
１．海賊版サイトの最新状況   発表者：一般社団法人 ABJ  伊東様  
２．海賊版サイトに関するトピック   発表者：講談社    吉羽様  
３．一般社団法人 ABJ の動き   発表者：一般社団法人 ABJ  伊東様 
４．SIA 実務者意見交換会における活動状況 発表者：慶應義塾大学    村井様 

LINE ヤフー株式会社  吉田様 
5．省庁関連の現状報告    発表者：慶應義塾大学    村井様 
6．その他 
 

■報告・確認合意事項 
１．海賊版サイトの最新状況について 
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資料を以て量産型サイトが大量に閉鎖したことにより、出版物海賊版サイト数が全体で大きく減少し、これまでと同等の

水準まで戻ってきたことが報告された。 
 
２．海賊版サイトに関するトピックについて 
資料を以て証拠保全済み海賊版サイトリスト認定数と ABJ 会員、外部協力事業者等との連携が強化されていることが報

告された。 
 
３．一般社団法人 ABJ の動きについて 
資料を以て今後の Stop!海賊版キャンペーンの予定が報告された。 

 

４．SIA 実務者意見交換会における活動状況について 
資料を以て海賊版対策実務者委員会が継続的に開催されていること、政府の動きとして第 2 回海賊版対策官民実務

者級連絡会議が開催され、実務者意見交換会から発表をしたことの共有、そしてドメインネーム・CDN・ソーシャルメディ

ア関係に加え、啓発施策についての活動報告がなされた。 
 
５．省庁関連の現状報告について 
資料を以て省庁側の現状として、知財本部の状況、総務省が参加した ICANN82 GAC の報告がされた。また経済産業

省におけるインターネットにおける海賊版諸対策の共有がなされた。 
 
６．その他について 

本日報告のあった海賊版サイトのビジネスモデルや各国におけるコンテンツ運用の変化などが議論された。グローバル

な情報通信基盤であるインターネットが動き続ける重要性が再確認され、次回会合の開催が確認された。 
 
 

以上 


